



**Verleihung der Ehrenmitgliedschaft
der Stadtvertretung Güstrow
an Oberbürgermeister a. D. der Stadt Neuwied am Rhein,
Herrn Manfred Scherrer**

Herr Manfred Scherrer hat sich viele Jahre um die Barlachstadt Güstrow verdient gemacht, weil er sich in der Entwicklung der Städtepartnerschaft intensiv und weit über das normale Maß hinaus für die Entwicklung in Güstrow eingesetzt hat.

Schon als Mitglied des Landtages von Rheinland-Pfalz hat sich Herr Manfred Scherrer seit 1984 für eine deutsch-deutsche Partnerschaft eingesetzt und durch zähe Verhandlungen und Besuche in der ständigen Vertretung der DDR in Bonn und mit Hilfe vieler Mitstreiter zusammen mit dem damaligen Oberbürgermeister Herrn Schmelzer erreicht, dass es die erste deutsch-deutsche Partnerschaft zwischen Neuwied und Güstrow noch vor dem Zusammenbruch der DDR geben konnte.

Nach dem plötzlichen Tod des Oberbürgermeisters Herrn Schmelzer im Januar 1990 hat Herr Scherrer als Oberbürgermeister der Stadt Neuwied die Geschicke der Stadt in die Hand genommen und das Vermächtnis des verstorbenen OB Karl Heinz Schmelzer - die Partnerschaft zwischen Neuwied und Güstrow - fortgeführt und weiter entwickelt.

Herr Manfred Scherrer hat sich bis zu seinem Abschied im Jahr 2000 immer für alle Belange der Stadt Güstrow und ihrer Bürger eingesetzt. Durch seinen Einsatz waren Mitarbeiter der Stadt Neuwied beim Aufbau der Stadtverwaltung Güstrow maßgeblich fachlich und organisatorisch beteiligt. Durch Herrn Scherrers Aktivitäten sind hohe finanzielle Leistungen und Sachmittel nach Güstrow geflossen.

Seine Fürsprache hat dazu beigetragen, dass die Freundeskreise in Güstrow und Neuwied gegründet wurden, die bis heute die Partnerschaft mit Leben erfüllen.

Er hat mit seinem Wirken dazu beigetragen, dass im deutsch-deutschen Verständnis die Mauern in den Köpfen der Menschen eingerissen wurde. Seiner Arbeit und seinem Engagement ist es zu verdanken, dass es heute mit vielen Vereinen, sozialen Trägern, der Feuerwehr und den Bürgern in Güstrow und Neuwied eine langjährige fruchtbare Zusammenarbeit gibt.

Herr Manfred Scherrer hat einen großen persönlichen Anteil an der lebendigen Städtepartnerschaft und der Qualität des Funktionierens des Verwaltungsapparates der Barlachstadt Güstrow.

Günter Wolf
Präsident der Stadtvertretung Güstrow



Güstrow, 14.03.2009